粟ヶ岳登山、1000回達成!

<mark>粟ヶ岳</mark>掛川市のは標高532メートルあり、晴れた日の山頂からの眺めは最高です。眼下に は広大な茶園、大井川や南アルプスや富士山などが見渡せます。新幹線や東海道線から、山に「茶」と書かれた風景を見られた方も多いと思います。



<u>c99065ec7b2ab2966545e1729dc9c4e0_375px.JPG</u> 歩いて1時間ほどで山頂につけるので、ハイキングコースとしても人気があります。 この山に70歳から登り始め、今年78歳で1000回登山を成し遂げたのがk掛川市の加藤泠子(かとうす ずこ)さんです。

10年前に車で粟が岳に上がった加藤さんは、そこで歩いて上がってきた知人に会い、歩いて登った人は30回以上になると休憩所に名前を載せるという事を知りました。





DSC02111 今回は加藤さんに案内してもらい、粟が岳に登りながらの取材となりました。 加藤さん、赤い靴が若々しいです。

ふもとで、地元の人と挨拶。「今日も登りに来たよ。」「行ってらっしゃい」とすっかりお友達です。





70歳から登り始め、100回登るのに3年かかったそうです。

DSC02067

特に1000回登ろうというのではなく、風景を楽しみ、登ってきた人とおしゃべりするのを楽しんできました。

本当にすばらしいい風景です。茶畑の緑が青空に美しいです。その中をさっそうと歩く加藤さん。





DSC02089 この日は少し霞んだ富士山も見えました。

DSC02074



頂上からの眺めは特にすばらしいです。 牧之原台地、空港、御前崎、大井川、第2東名などすべて一望できました。 頂上の休憩所で一休み、ここでも加藤さんはみなさんとお友達です。





DSC02136 下りてくると「いっぷくどころ」というお茶屋さんのところで、ノートに名前と何回目の登山か書き込みます。この日はお休みだったのでこの箱の中に入っています。 加藤さんの個人の手帳にも登山した記録を書いています。緑の色がそうですが、なんと1か月に39回という月も! 1日に2回登ることもあるそうです。





<u>DSC02141</u> <u>tetyou</u> 記録を残したいわけではないけど、励みになるそうです。 一番の楽しみは、同じように登る人たちと出会い、さりげなく楽しむ会話。 そして季節折々の美しい風景、それが加藤さんを支えています。

加藤さんの笑顔を見ていると、私もまた登りたくなりました。

小笠·榛南地区 荒木弘子